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ATA:
REUNIÃO ORDINÁRIA

PROGRAMA PÓS -
GRADUAÇÃO-
MESTRADOEM

EDUCAÇÃO.

As 17 horas de 02 de dezembro de 2011 teve início a reunião do colegiado do Mestrado em
Educação com os professores Marco Antônio, Andréia Quintanilha, Tânia S.A. Brasileiro,
José Lucas Bueno, Rosângela França, além do discente Wilson Rodrigues de Lima Junior.
Após a leitura e aprovação da pauta anterior, a professora Tânia Brasileiro informa sua
participação e do Prof. Marcello Ribeiro com apresentação de trabalho no IV Colóquio
Internacional Brasil - Espanha, promovido pela Universidade Politécnica de Valencia e o
Lantec da UNICAMP, ocorrido em Valência. Ressalte-se também que houve participação no
artigo enviado para publicação pelo professor Marcello do professor Lucas Bueno e da
discente Elizane. Dando prosseguimento aos trabalhos, foram validadas as defesas dos
seguintes alunos: Roberta Lavor Serbim Uchôa Lopes, Inácia Damasceno Lima, Alan Sharle
Schulz, Paulo Aparecido Dias da Silva, Llitsia Moreno Pereira, Paula Fernanda Pio Macedo
Benarrosh que ocorrerão durante a Semana Educa. Sobre o Edital de Seleção do Mestrado em
Educação, deliberou-se que o professor Marco Antônio elaborará uma nova versão para
documento, e enviará para os professores presentes nessa reunião. Foi acordado entre os
presentes que todos os discentes deverão os preencher os relatórios de atividades com a
máxima urgência, tendo em vista a Coleta Capes. Ficou-se determinado que até 31 de
dezembro todos os professores deverão preencher os documentos necessários para Coleta
Capes, incluindo a atualização do Lattes. Sobre a proposta de reposição de aulas da professora
Maria do Carmo, ficou deliberado que a mesma deverá entrar em contato com os alunos, para
acertar o novo cronograma para disciplina Avaliação Institucional. Sobre a escolha da
próxima Coordenação do PPGE/Unir, tendo em vista a redistribuição da Prof" Tânia
Brasileiro para UFOPA (Santarém), os presentes levantaram a possibilidade de Prof. Marco
Antônio assumir a Coordenação tendo a Professora Rosângela como vice. O professor Marco
declinou o convite realizado pelos presentes. O tema deverá ser abordado na próxima reunião.
Esta ata foi lavrada e assinada por mim, Marco Antônio de Oliveira Gomes. Porto Velho, 02
de dezembro de 2011.
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